

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 264

22. Oktober 2013

- Anwesende: Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Julian Hankel, Dino Kussy, Markus Künne, Alexander Müller, Robert Niehage, Paul Pinkal, Marie Reitz, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer, Jens Zentgraf
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Benedikt Kleinhüchelkoten
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann, Jessica Bühler, Sebastian Hauer, René Hopf, Tobias Kürschner
- Gäste: Timo Cramer, Simon Dierl, Phillip Dittrich, Rico van Endern, Alexander Friedrich, Oliver Köhler, Suzana Mitkovska, Richard Niland, Hendrik Reichenberg, Sebastian Venier
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse, zwischenzeitlich Manuel Sträßer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1 Post	2
2 Protokoll	2
3 Schnupperuni-Sponsoring	2
4 Mails	3
5 Berichte	3
6 Räume auf dem Fachschaftsflur	3
7 Nach-Halloween-Karaoke	4
8 Schlüssel Oliver (KIF)	4
9 FVV	4
10 Mathematik Nebenfach	4
11 Sonstiges	5
12 Newsletter	5

1 Post

(keine Post im Posteingang; ein Metro-Katalog wurde direkt ins Büro gelegt)
Hinweis: In Zukunft bitte den Posteingang nutzen!

2 Protokoll

- 257 und 260: Fabian arbeitet daran
- 261: veröffentlicht
- 262: Hauer hat eine TeX-Fassung eingepflegt, aber noch keine PDF herumgeschickt.
- 263: PDF ging rum. Änderungswünsche bitte bis zum Wochenende mitteilen

3 Schnupperuni-Sponsoring

- Bislang hatte der FSR beschlossen, der Schnupper-Uni 12 Glastassen und 6 T-Shirts zu sponsorn (Sitzung 260, 3. September 2013)
- Die Schnupper-Uni hatte geplant, jedem Schüler und jeder Schülerin eine Tasse als Erinnerung zu geben. Sie hatten gehofft, dass die Alumni die restlichen Tassen finanzieren würden. Diese haben jedoch abgelehnt — das wäre Doppelsponsoring (die Anschaffung der Tassen wurde schon durch die Alumni mitfinanziert).
- Um zumindest den Siegerteams des Wettbewerbs Tassen geben zu können, wir darum gebeten, den FSR-Beschluss um sechs Tassen aufzustocken.
- Wie schon bei den bisherigen Abstimmungen zu dem Thema: Wir sehen uns nicht in der Pflicht, Werbung für die Fakultät zu machen. In den Tassen stecken Gelder der Studierenden.
- Meinung: Es ist vertretbar, noch sechs Tassen hinzuzugeben — dies ist kaum ein Kostenpunkt und es wird auch Werbung für die Fachschaft gemacht.
- Es wird bemängelt, dass dieser Punkt erst so spät (innerhalb der Schnupper-Uni selbst) angesprochen wird. So etwas sollte die Schnupper-Uni früher anfragen.
- Es wird etwas bemängelt, dass die Schnupper-Uni das FSR-Laminiergerät ausgeliehen hat (ebenfalls sehr kurzfristig) und bislang nicht zurückgegeben hat (obwohl für den gleichen Tag versprochen).
- Wunsch: Auch im Nachfolgebeschluss für die Milchglastassen soll auf eine geschlechtsneutrale Vergabe geachtet werden.
- Finanzbeschluss:

Der Beschluss aus Sitzung 260 wird darauf ausgeweitet, der Schnupper-Uni weitere sechs Tassen zur Verfügung zu stellen.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

Somit werden die zusätzlichen Tassen zur Verfügung gestellt.

4 Mails

- Samstag, den 26. Oktober 2013 wird die Wasserversorgung (Trink- und Frischwasser) des OH14 abgeschaltet.
- Anfrage: Darf man “Studium Fundamentale”-Module, die man im Bachelor belegen musste, im Master nochmal besuchen? → Weiterleitung an Studienfachberater
- Last-Minute-Schreibberatung vom TextLab (morgen — 23. Oktober 2013)
- Die PG-Infoveranstaltung findet dieses Semester am 26. November statt. Es wird wieder jemand gesucht, der dabei ein paar Worte aus Fachschafts-Perspektive sagt.
- Diskussion über neuen FSR-Flyer
- Beschwerden über den Drucker

Sitzungsleitung wird kurzfristig an Manuel übergeben

5 Berichte

- FSR-Flyer: Manuel hat sich daran gesetzt, neue Flyer zu erstellen; Ein Entwurf ging bereits rum.
- Die Sommer-O-Phase hat die Midlicher Mühle für die Teamerfahrt gebucht (Terminbestätigung liegt schon vor) — sowie den Weinkeller.
- Die T-Shirt-Druckerei unseres Vertrauens hat bislang kein Angebot geschickt.
- Vielleicht haben wir bald eine neue Startseite für `oh14.de`
- Das Netzgerät für die Karaoke-Festplatte ist unterwegs; Bei Kabeln gibt es Komplikationen (Amazon Marketplace).
- Es war FsRK¹; Notizen gingen bereits rum. Auch an anderen Fakultäten ist der Lehramts-NC gründlich schiefgelaufen.
- PromA muss Vorschläge für GI-Preis machen. Wenn wir Leute kennen, die eine besonders gute Dissertation geschrieben habe, sollen wir Sebastian kontaktieren.

6 Räume auf dem Fachschaftsflur

(siehe auch Protokoll der letzten Woche)

- Das Dekanat wurde angesprochen in Bezug auf die Verwendung der Räume im Fachschaftsflur — insbesondere zu “schrecklichem Zustand” von Räumen und Küche sowie Übernachtungen und Matratzen.
- Ergebnis: Es ist völlig okay, ab und an mal die Küche zuzuschließen. Mehr kann man aber wohl nicht machen.
- Klare Aussage aus dem Dekanat: »Die Lernräume der Fakultät sollen nicht für lernfremde Aktivitäten belegt werden!«
- Tür zuhalten ist inakzeptabel — In solchen Fällen ist der Sicherheitsdienst oder die Leitwarte informieren.

¹Fachschaftsrätekonferenz

- Leicht außerhalb TOP: Da Robert seinen Rücktritt plant, wird bald ein neuer Lernraumbetreiber benötigt. Wir sollten uns schonmal Gedanken machen, wer diesen Posten übernehmen würde. Da nach der FVV wahrscheinlich neue Leute im FSR sind, könnte von diesen jemand Interesse haben.

Sitzungsleitung wird an Gerrit zurückgegeben

7 Nach-Halloween-Karaoke

- Sabrina hat zu dem Thema mit Hammy gesprochen. Zusammen können und wollen sie den Karaoke-Abend veranstalten.
- Es ist abzusehen, dass bis dahin auch Netzteil zur Festplatte und ausreichend Audiokabel vorhanden sind.
- Sie würden auch gerne wieder Verpflegung (Snacks) anbieten. Als Kosten wurden etwa 30 EUR ins Auge gefasst;
- Deko sollte aus dem letzten Jahr noch ausreichend vorhanden sein.
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt Sabrina Friesenborg bis zu 30 EUR für die Organisation und Durchführung des Nach-Halloween-Karaokes zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

Somit wird das Geld zur Verfügung gestellt.

8 Schlüssel Oliver (KIF)

- Oliver hat sich bereit erklärt, der Haupt-Orga der KIF beizutreten und möchte daher einen Schlüssel für das FSR-Büro.
- Beschluss:

Oliver Köhler erhält für seine Arbeit in der KIF-Orga 42.0 einen Schlüssel für das FSR-Büro

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

Somit erhält er einen entsprechenden Schlüssel.

- Schlüssel für die neuen O-Phasen-n-Gestirne werden beschlossen, wenn diese gewählt sind.

Abgang: 15:10 (Manuel Sträßer)

9 FVV

- Es wird noch jemand gesucht, der sich um die Verpflegung bei der FVV kümmert (Kuchen oder Grillen) → Wir sprechen Leute an.
- Gerrit will sich wieder zur Leitung zur Verfügung stellen.
- Fabian und Markus könnten sich vorstellen, zu protokollieren.

10 Mathematik Nebenfach

(vertagt — Informationen fehlen)

11 Sonstiges

- Es wird gewünscht, dass die Winter-O-Phase endlich mal beendet wird. Bislang hat sie sich immer noch in Kiosk und Büro breit gemacht → Gerrit will sich morgen um das Büro kümmern.
- Die Anwesenheitspflicht in den Übungen zu Vorlesungen von Prof. Schwentick (beispielsweise Logik) muss nochmal angesprochen werden — sie ist so nicht legitim.
- Das vorläufige n-Gestirn (noch nicht gewählt) der Sommer-O-Phase 2014 hätte gerne mehr Zahlen zu Kosten und Einnahmen der O-Phasen-Party (alter Weinkeller) aus den letzten Jahren → wird weitergeleitet.

12 Newsletter

- Bei verlorenen Sachen: Beispielsweise im Büro nachfragen (Markus, nicht dringend)
- PG-Infoveranstaltung (zusätzlich zur `fsinfo-studis`-Mail)
- Halloween-Karaoke (Hammy)
- FVV — sobald der Termin steht (Gerrit)

Die Sitzung wird geschlossen (15:20)